
Was macht das biblische 

Evangelium so einzigartig, wertvoll, 

wichtig (relevant) und dringlich?

Muss man sich dafür nicht schämen!
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Die 
Wiederentdeckung

der wichtigsten 
Botschaft

der Welt



Was macht das Evangelium so 

einzigartig und wichtig?
Römer 1,16.17

V.16: Ich schäme mich des 

Evangeliums nicht; denn es ist 

eine Kraft Gottes, die selig 

macht alle, die daran glauben, 

die Juden zuerst und ebenso die 

Griechen.



V.17: Denn darin wird offenbart 

die Gerechtigkeit, die vor Gott 

gilt, welche kommt aus 

Glauben in Glauben, wie 

geschrieben steht (Hab.2,4) 

„Der Gerechte wird aus 

Glauben leben“



Das „Evangelium“ ist eine fünffach 

qualifizierte gute Nachricht: „Es ist

1. eine Kraft

2.von Gott

3.zum Heil

4.für jeden

5.im Glauben.“



Diagnose und Therapie

muss stimmen

Wie steht es um

Unheil    und      Heil ?



Fünf grundlegende Schritte 

zum biblischen Heil:

1. Gott der Schöpfer/Urheber

2. Mensch

3. Jesus Christus

4. Rettender Glaube

5. Münden ein in biblische 

Jüngerschaft (Lebensschule)



Wie erzählst Du 

das Evangelium ? 

 Kennst Du das Evangelium in 3D ?
 Siehe dazu Epheser 1 / Apg 26,18 (Schuld – Scham – Angst)

 Gebrauche passende Beispielgeschichten. Welche?

 Kennst Du die Veranschaulichung durch 

Vergegenwärtigung? Siehe Gal. 3,1 !

 Erwartungsvoll, Glauben weckend … Apg. 11,20-22

Gott die Ergebnisse überlassend.

 Merke: Du kannst und brauchst nicht mit eigenem Druck

jemanden bekehren. – Unser Herr zieht die Menschen!  



„Folgt mir 

nach. 

Ich werde 

euch zu 

Menschen

fischern 

machen!“ 
Mt. 4,19




